



岡本 正敏

新年あけましておめでとうございます。
業界各位におかれましては、私ども全国医
療品卸商連合会ならびに東京医療用品卸商協
同組合に対しまして、一方ならぬご支援とご
協力を賜わり、厚く御礼申し上げます。
に、本年も相変わらぬご教示とご厚情の
ほどよろしくお願い申し上げます。

選挙で圧勝し、新政権が誕生したことと思
います。この「政権交代」というフレーズは、
09年流行語大賞にも選ばれましたが、国民に
とっては新鮮で耳ざわりの良い言葉の響きな
のかなと思います。

90周年迎え心新たに

大阪医療品卸商組合組合長



大西 健路

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。皆さ
まには、お揃いでお健やかに新年をお迎えの
こととお慶び申し上げます。

を経て、経済のほうも若干底が見えて来たか
に思えるころ、また、いわゆる「ドバイショッ
ク」が発生し、経済低迷から脱出出来ないま
ま、デフレスパイラルの渦のなかで、1年間
を過ごしました。

旧年中は、関係官庁はじめ、業界の皆様は、
大変お世話になりました。ありがとうございます。
また、厚く御礼申し上げます。本年も変わら
ないで、昨年を振り返りますと、世界同時不
況の真っ只中で新年を迎えました。政権交代

そのような中、医療品業界におきまして
は、春先の新型インフルエンザ流行という事
態に対し、感染拡大予防用品としてマスク等
の衛生用品が大きく見直され、業界としても

積極的に活動を行い、国民の皆様健康管理
に役立てていただけたものと考えておりま
す。
今後、このような商品が多く上市され、
私共卸業の役割が拡大されることを期待致し
ております。
このようななか、大阪医療品卸商組合にお
きましては、5月の定時総会におきまして、
中部医療品卸商組合との合併を行い、広域組
合として新たな出発をいたしました。中部地
区におきましては、中部支部として改組発足
し、地域と密着した活動を行ってまいります
ので御支援をお願い申し上げます。
当組合の最大の行事であります、平成21年
度の西日本医療品総合展示会を9月9日・10
日の両日に「地域社会に貢献 見つけて下さ
い 商品発掘市」をテーマとして開催させて
いただきました。展示会のあり方が模索され
るなか、また、この不況による影響を心配い
たしておりましたが、例年とおりの大勢のお
客様の御来場を得て無事開催することが出来



岡本 良彦

全国医療品工業会会長

環境問題も情報共有

ました。商品の御紹介をはじめ、活発な情報
交換の場として活用いただけましたことは、
は、この上ない喜びと存じ厚く御礼申し上げ
ます。
今年は、大正9年(1920)組合創設以
来90周年となります。時節柄たいしたことは
出来ませんが、この10年間の記録を残すため

の記念誌を発行したいと思ひ現在準備をして
おります。
業界の先輩諸氏の功績を振り返り、90周年
の節目の年にあたり、到達点なく、新たな
る100周年に向かってそのスタートの年と
とらえ、変わりゆく流通業界のなかで、その
独自性をどうやって出していけるのか、組合

員で思考して行きたいと思っております。
で、関係各位におかれましては更なるお力添
えをお願い申し上げます。
最後になりましたが、皆様の会社のますま
すのご発展と各位の一層のご健勝を、祈念申
し上げまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

多くの企業がコスト削減のため人件費削減を
行いました。昨冬の従業員賞与は前期比10%
を超える大幅減少で、消費者物価指数も連続
でマイナスと国内物価の下落圧力も強く、内
需産業の収益が心配であります。
このような状況下で、昨年の春から医療用
品業界は新型インフルエンザの流行が話題に
なり、予防関連商材としてマスクや感染予防
関連商品を扱うメーカー・卸会社は特需の様
相を見せるなど致しました。各メーカーの努
力による増産体制や新規参入等により、昨年

末には品薄状態も解消され需要期に向けて、
安定的に供給出来るように成りました。ただ
アウトサイダーのノーフランドによる品質面
での問題を残した感があり、関係団体の課題
として対策を講じて行く必要があります。ま
た弱毒性とは言え油断は出来ない状態であり
ますので、各企業も今後感染拡大防止に努め
ていかなければなりません。
環境に関しては、昨年12月にデンマー
クにCOP15(締約国会議)が開催され、C
O2削減目標設定で各国間調整がされていま
すが、新政権の25%削減は産業界にとって厳
しい数値で、国際公約値に成った場合、操業
が難しくなり、海外に移転する企業が増えて
くる可能性もあります。
10年前、全業工は地球環境問題の改善が推
唱されていた時代を背景に「ISO14000
1」の講習会を開催しましたが、今回のCO
2削減問題についても、全業工会員の皆様と
情報共有しながら、環境に優しい製品作り
とCO2削減に向け、お役に立つよう頑張る
所存でございますので、会員各位の倍旧のご指
導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げま
す。

安全安心の品質提供

大阪医療品卸商組合賛助員会会長



を開発していくことが必要で、各社が持つて
いるコア商品を再度見直し、選択と集中によ
り取り組んでいくことが必要なのではないで
しょうか。
一方、昨年6月からの改正薬事法施行によ
り、第1類、第2類の医薬品が店頭で20、30
%の売上落ち込みがあり、薬局・ドラッグス

桐灰カイロ
ち14時間 桐灰はる
Image of a rabbit and a product bag.

殺菌力が非常に強い カポックス滅菌
滅菌業
お問合せ
滅菌加工前
ご納品形態お打合せ
滅菌加工時の詳細
加工内容お打合せ
(個包装・密封方式・滅菌専用袋など)
滅菌加工後の
ご納品形態お打合せ
滅菌条件お打合せ